

DIARIO DE BARCELONA,



Del Viérnes 6 de Mayo de 1803.

San Juan , ante Portam-Latinam. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de Santa Teresa , de religiosas Carmelitas descalzas : se reserva á las siete y media.

Sale el sol á las 4 h. 56 m. 57 s. ; y se pone á las 7 h. 3 m. 3 s. Su declinacion es de 16 gs. 20 m. 28 s. Norte. Deb: señalar el Relox al medio dia verdadero las 11 h. 56 m. 26 s. 5 d. Hoy es el 15 de la luna. = Oposicion á las 9 h. 24 m. de la noche.

Dia 4.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	11 grad. 4	27 p. 10 l. 5	N. E. cubierto llovido.
A las 2 de la tarde.	12 5	27 10 5	S. nubes.
A las 11 de la noche.	11 1	27 10 5	N. E. cubierto lluvia.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

REAL ÓRDEN.

Por el señor Intendente Presidente se ha trasladado á la Real Junta de Comercio la Real Órden de 23 de Abril último , comunicada por el Excmo. Sr. D. Miguel Cayetano Solér , Secretario de Estado y del Despacho Universal de Hacienda , que dice así.

“Habiéndose reintegrado ya el Consulado de Cádiz de las cantidades, que á préstamo había anticipado á la Real Hacienda en los años de 1795 y 1798 , quedan extinguidos los derechos que para su pago se habían impuesto á la entrada y salida de los frutos y efectos en aquella plaza. Y de Real Órden lo comunico á V. S. para noticia y gobierno del Comercio.”

De acuerdo de la Junta se hace notoria al Comercio. Barcelona 6 de Mayo de 1803. = Antonio Buenaventura Gassó.

AVISOS.

Por auto proveido por el señor Don Manuel de Marchamalo , del Consejo de S. M. , Oidor de la Real Audiencia de Cataluña , Juez interventor de las rentas de Don Cayetano de Mata y Carcer , está mandado que todos los acreedores de este acudan en el preciso término de
trece.

treinta dias ante su Señoría , á legitimar sus créditos , de cuya comision es escribano D. Pedro Horta ; cuyo aviso se dió en el Diario de 27 del anterior mes de Abril , desde el qual corren los treinta dias prefixados , con apercibimiento que pasado dicho término les parará perjuicio , para poderse graduar su legitimidad y pago habiendo caudales en la intervencion de las rentas del expresado Don Cayetano de Mata, pues en la actualidad su poco producto se invierte en la construccion de la barca y maroma de Pons que pertenece á su patrimonio.

El Domingo próximo , dia 8 del corriente , se cerrará la subscripcion á la Rifa que á beneficio del Desvalido y fomento de la Aplicacion se ofreció al Público con papel de 26 del pasado. En ella se ofrecen á los Jugadores ocho Suertes , dotadas como sigue:

Lote primero.....	1000H.
Seguirán 6 , cada uno de.....	75H.
Y el último.....	150H.

Se subscribe en los parages acostumbrados , á 2 rs. vn. por cédula.

Para la mas pronta expedicion y comodidad del Comercio y Patrones , á fin de que no se retarden los embarques y noticias correspondientes , y dirigir los Patrones en todo aquello que sea necesario , aparte de los Corredores destinados al despacho de la Marina y sus dependientes , habrá Mozos para auxiliar , acompañar y hacer todo aquello que el Colegio de Corredores Reales de Cambios juzgue conveniente, para la mayor comodidad pública.

El que necesite acudir á la Escribanía principal de Marina de esta Provincia , la hallará trasladada desde ayer en una de las esquinas de la baxada de San Miguel.

El Domingo , dia 8 del corriente , si el tiempo lo permite , en la plaza de los Toros , Jayme Chiarini , continuará su funcion , empezando por el bayle de maroma y demas habilidades , concluyendo con el fuego , en el que habrá : 1.º dos cometas : 2.º dos soles : 3.º el espejo de las damas : 4.º el molino de viento : 5.º un sol brillante : 6.º un victor en honor de Barcelona : 7.º el tornillo sin fin : 8.º la doble esquadra del gran Mogol : 9.º la fuente chinesca : 10.º los cinco soles combatientes : 11.º un sol fixo : 12.º la gran Cruz de Malta : 13.º Nicolas Pangard se presentará á voltear en la cuerda floxa todo guarnecido de fuego artificial , en la cabeza , las manos y los pies , en cuyo tiempo se adornará de cohetes ; y dará fin con un arco que despedirá al ayre una cantidad de estrellas.

La entrada general á real de vellon , y los palcos á peseta y media , los que se darán por la mañana de 9 á 12 , y desde las 3 por la tarde en la misma plaza.

La funcion se empezará á las seis y media.

*Embarcaciones venidas al puerto
el dia de ayer.*

De Alicante, en 5 dias, el patron Juan Plana, catalan, laud San Basilio, con naranjas.

De Marsella, en 4 dias, el patron Gaspar Moné, mallorquin, xabeque nuestra Señora del Carmen, con mercaderías.

De Vinaroz, en 5 dias, el patron Christóbal Forne, valenciano, laud la Concepcion, con harina y brea.

Embarcaciones despachadas.

Para costas de Cataluña, el capitán Eduardo Barry, americano, bergantin Sallg.

Para Almería, el patron Nicolas Ferre, andaluz, bergantin S. Joseph.

Para Mahon, el patron Miguél Tomas, mahones, bombardas la Concepcion.

Avisos. Hay un sugeto instruido bastantemente de cuentas, que desea acomodarse en un escritorio de casa de comercio, ó en alguna casa acomodada para tener las cuentas arregladas, ó bien en qualquier otro decente semejante empleo: el que quiera tratar con él, que acuda en el despacho de este Periódico, que le darán la correspondiente razon.

Dos señores solos solicitan un Quarto principal, con un poco de jardin, ó en parage alegre, con dos dormitorios, dos quartos por los criados, cocina y dispensa: el que lo tenga para alquilar, se servirá avisar en el despacho de este Diario, donde le informarán de dichos señores.

Si alguno tiene Parras avivadas, y quiere vender algunas, en el despacho de este Diario le dirán quien las necesita.

Ventas. En el almacen de Ignacio Verdager, en la calle de Bonayre, se vende lo siguiente: Manteca de

Holanda de baca, Buey salado, Tocino salado, Arencones ahumados salados, Loza inglesa, vulgo Pipa, Azúcar de pan blanco, Garbanzos de Xerez, Bacalao salmorado, botes de Confitura en almibar y Queso de Holanda: todo de superior calidad.

En la tienda de S Antonio del Call, frente á la calle de la Bocaría, y en la de quincalla al lado de la señora Boladeras, calle de los Escudillers, se venden Abanicos de la entrada de nuestros augustos Monarcas en su Carro triunfal, sacado del original. Como tambien, en dicha tienda de S. Antonio del Call se venden Candelillas y Algalias flexibles.

Retorno. Á la Fontana de Oro, calle de los Escudillers, ha llegado un Coche, que irá de retorno para Madrid, Valencia, ó qualquier parte de España.

Pérdidas. Un par de Pendientes de oro, engastados en piedras violadas, cuyo valor es de ocho duros, se servirán entregarlos á Antonio Huguet, cirujano, en la Bocaría, quien dará uu duro de hallazgo.

Jayme Mora, el dia 24 del pasado al anochecer, yendo de la Barceloneta hasta la mar, perdió un Relox con dos caxas de plata y la cadena de oro, y da 40 reales al que lo haya encontrado: vive en la Barceloneta, en la calle de San Pedro, núm 7.

El dia 29 del pasado Abril, á cosa de las diez de la mañana, en el Borne, se perdió un Papel, en que habia un duro, seis pesetas y un real: qualquiera que lo haya encontrado, puede entregarlo en el despacho de este Periódico, y se le dará una correspondiente gratificacion.

Desde la plaza de los Arrieros hasta el Borne, se perdió una Almendra de arracada violada, su dueña

fia es Isabel Font , que vive á las casas del señor Alabert , cerca de la misma plaza de los Arrieros , dando por ella una gratificación.

Un Perro de aguas , con varias señas que se darán , se podrá entregar al sugeto que vive á la entrada de la calle de San Pablo , segunda casa enfrente de los Trinitarios descalzos , piso primero , y dará una gratificación.

Una Basquiña de seda negra , con varias señas que se darán , se podrá entregar en la calle de Santa Ana , núm. 47 , segundo piso , y se dará el hallazgo.

Hallazgo. Qualesquiera que haya perdido un Bolsillo , con monedas de plata y oro , que se encontró la mañana del dia 19 de Abril , acudirá en el despacho de este Diario , que darán razon de quien lo ha encontrado.

Servientes. Se necesita un cocinero que sepa guisar á la francesa , y tenga quien le abone ; y también una muchacha que sepa labar , y pueda servir para el trabajo de una casa : en casa del herrero que vive en la calle del Conde del Asalto darán razon de quien los necesita.

En casa de Pedrals , calle den Quintana , núm. 18 , hay una muger de habilidad que quiere servir.

Pedro Prats , maestro sastre , en la calle den Ripoll , informará de una muger soltera , de edad de 36 años , que desea servir á un capellan ú hombre solo.

Qualquiera que necesite de un buen criado , para cuidar y gobernar un carro de fábrica ó birlocho , muy

hábil en dichos ejercicios , vaya á la riera del Pino , casa de D. Vicente Albareda , notario , al tercer piso , que Pedro Mir de la Font , carretero , dará los informes necesarios.

El carpintero de la calle de Jerusalem , informará de un buen criado que desea servir.

Qualquiera que necesite de una cocinera , que sabe todo lo necesario , y otros quehaceres de casa , acuda á la calle de Sta. Ana , núm. 21 , primer piso , que darán razon é informarán de su conducta.

En la plazuela de los Angeles , delante de los Huérfanos , núm. 47 , hay una muger que pretende servir de cocinera.

Una señora viuda , sin familia , de mediana edad , busca una casa de poca familia para servir : sabe todos los quehaceres de una casa , y tiene personas que la abonan ; y dará razon Gerónimo Pujol , maestro zapatero , que vive en la calle de Sallent , cerca de la Plaza Nueva.

En la cantina del cuartel de Artillería , darán razon de un sugeto que sabe guisar y peynar , y desea servir.

Se necesita una muchacha para llevar una criatura y demas quehaceres domésticos , en la plaza del Angel , al segundo piso del señor Jayme Andreu , al lado de la fuente.

Teatro. Hoy , á las cinco , se representa por la compañía Española , la comedia , en tres actos , intitulada : *El Villano del Danubio* , y *el buen Juez no tiene Patria* : con el minuet afandangado , que baylará la señora Josepha Calvillo , y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario , calle de la Palma de San Justo , núm. 39.